

# Bombendrohung an Sek Rosenthal

**Evakuierung** Auch in Basel häufen sich seit einigen Monaten Bomben- oder Amokdrohungen gegen Schulen. Die Sekundarschule Rosenthal im Kleinbasel trifft es schon zum zweiten Mal: Am Montagmorgen ist eine Bombendrohung eingegangen. Wie die Kantonspolizei Basel-Stadt mitteilte, ist die Behörde durch die Schulleitung informiert worden. In enger Zusammenarbeit zwischen der Schulleitung und der Kantonspolizei sei entschieden worden, das Rosentalschulhaus zu evakuieren.

Das Gebäude und die Umgebung wurden laut Mitteilung von Spezialisten der Basler Kantonspolizei in Zusammenarbeit mit Hundeführern abgesucht. Nach Abschluss der Sucharbeiten habe der Schulbetrieb am Nachmittag schliesslich wieder aufgenommen werden können. Ein Verfahren wegen Schreckung der Bevölkerung wurde eingeleitet und an die Staatsanwaltschaft Basel-Stadt überwiesen. «Bei Drohungen gegen Leib und Leben ermitteln die Strafverfolgungsbehörden von Amtes wegen und setzen alles daran, die Täterschaft ausfindig zu machen und zur Rechenschaft zu ziehen», heisst es in der Mitteilung weiter. (bz)